



Nouveau protocole d'entrée : hygiène et sécurité Version du 23/03/2020

Pour la santé de tous, je vous remercie de respecter les consignes ci-dessous.

Avant l'entrée, à l'extérieur de la structure, je vérifie que j'ai mon stylo, et je suis invité à porter mes gants. Si je n'ai pas de gants, j'utilise mon gel hydroalcoolique pour me laver les mains. Pas de stylo, pas d'entrée.

Je me déchausse, et je déchausse mon enfant à l'extérieur de la structure.

Je patiente.

Une animatrice m'indique oralement que la porte est déverrouillée, et que je peux effectuer mon entrée.

J'ouvre moi-même la porte, et je respecte :

- une distance de sécurité d'1 mètre avec l'animatrice ;
- le périmètre sanitaire signalé au sol (bandes rouge et blanche).

J'échange, je transmets les informations, et, sans trop m'attarder, je signe la feuille de transmission avec mon stylo, stylo que je ramène chez moi. J'évite de toucher au matériel.

Je dis au revoir à mon enfant. L'animatrice accueille et invite mon enfant au lavage des mains.

Je me retire, en ouvrant moi-même la porte et en faisant très attention à la fermeture (la porte étant un peu lourde, il faut la retenir lentement) pour ma sécurité et celle des autres. S'il y en a, je préviens (en respectant une distance d'1 mètre) le parent voulant faire son entrée que l'animatrice ne tardera pas à autoriser l'entrée.

Ce protocole est susceptible d'être actualisé.
Merci de votre attention. Le Gérant de Kozali.